

Herzliche Einladung

Evangelisationstag für Laien

Sr. Briega McKenna aus Florida und

H.H. Pater Pablo Escrivà de Romani

aus Costa Rica,

Marienkirche - Gebetsstätte Heroldsbach

Samstag, 28. Juni 2025



Programm (Marienkirche)

08:45-10:00 Uhr	Rosenkranz und Beichtgelegenheit
10:00-11:00 Uhr	Hl. Messe, Predigt H.H. Pater Pablo Escrivà de Romani für Jugend
11:00-12:00 Uhr	Vortrag Sr. Briega McKenna
15:00-16:00 Uhr	Krankengottesdienst, anschl. Aussetzung des Allerheiligsten, Heilungs- und Befreiungsgebete Sr. Briega McKenna, euch. Segen, danach Möglichkeit zum Empfang der Krankensalbung

Schwester Briega McKenna stammt aus Irland und ist seit ihrem 15 Lebensjahr Clarissin. Nach ihrer Profess litt sie mehr als 3 Jahre unter rheumatischer Arthritis und wurde deswegen nach Tampa, Florida versetzt, damit das dortige Klima ihre Leiden erleichtere. Im Alter von 24 Jahren erfuhr sie eine sofortige wunderbare Heilung während einer Eucharistiefeier und empfing etwas später im Gebet die Gabe der Heilung, welche sie weltweit berühmt machte. Ihr Buch „**Wunder geschehen wirklich**“ wurde weltweit in viele Sprachen übersetzt

Pater Pablo Escrivà de Romani wurde 2009 in Madrid zum Priester geweiht. Er studierte Theologie an der Fakultät San Damaso in Madrid, Spanien. Er arbeitete mehrere Jahre hauptsächlich mit der Jugend in der Pfarrei St. Teresa von Jesus in Madrid. Danach ging er als Missionar in die Ukraine, wo er mit Bischof Jan Sobilo im Heiligtum des Barmherzigen Vaters arbeitete, Menschen aus dem Kriegsgebiet und Pro-Life-Missionen mit Ärzten half und Exerzitien für Priester gab. Fr. Pablo hat als Missionar bei Exerzitien in verschiedenen Ländern gedient, darunter Frankreich, Mexiko, Italien, Polen, Weißrussland, Schweiz, Bosnien-Herzegowina, Äthiopien, Dominikanische Republik, USA, Belgien, Libanon, Heiliges Land, Guatemala, Chile, Portugal, Puerto Rico, Ukraine und Costa Rica. Er arbeitet jetzt als diözesaner Missionar von Madrid in Costa Rica, wohnt bei Bischof Javier Roman in der Diözese Limon und hilft in der indigenen Zone, arbeitet mit Jugendlichen und gibt Priestern Exerzitien. Er beginnt jetzt mit der Restaurierung eines Exerzitien Hauses, um Priester aufzunehmen, die bereit sind, eine missionarische Erfahrung zu machen und ihr Priestertum zu erneuern. Außerdem hat sich Fr. Pablo Sr. Briega im Dienst für Priester und bei Gemeindemissionen angeschlossen.

Die Kollekte ist für das Evangelisationsapostolat von Sr. Briega und P. Pablo

Keine Anmeldung notwendig!